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HesaMag # 09 – Waste and recycling: workers at risk 

 

 

 
The articles published in the latest issue of HesaMag are now online. To
download the articles 

 

Asbestos fibre imports to be allowed in Europe again? 

 
EU legislation has exceptionally allowed diaphragms containing chrysotile asbestos fibres to be imported since the end of
2004 for certain types of chemical industry facilities. Under pressure from Dow Chemicals, the European Commission and
the European Agency Chemicals Agency (ECHA) are considering extending the let-out until 2025 or beyond. The 
multinational is also apparently looking for permission to bring in the asbestos fibres needed to maintain the imported
diaphragms. Read more 

European teaching unions demand healthier workplaces 

 
The European Trade Union Committee for Education (ETUCE) representing teachers' unions in 45 countries adopted
recommendations "for healthy and safe workplaces in the economic crisis" on 14 April. The recommendations come as
part of a project launched in 2013 to assess what impact the economic crisis was having on the health and safety of
education personnel. Read more 

European campaign on work-related stress 
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On 7 April, the European Agency for Safety and Health at Work (EU-OSHA) launched a two year Europe-wide campaign 
titled "Healthy Workplaces Manage Stress". Read more 

Scathing verdict on European work health policy 

 
France’s Santé et Travail magazine, which has close ties to health insurance organizations, joined with the ETUI’s
dedicated health at work magazine HesaMag in a joint survey of how much work health is featuring in the run-up to May’s 
Euro-elections. Santé et Travail asked several MEPs for their verdict on the legislature now ending. Read more 

UK: TUC report on four-year government assault on workers' health and safety rights 

 
British trade union confederation, the TUC, released a report in early April on the UK government's hostile policy towards
health and safety at work. Titled "Toxic, corrosive and hazardous: the government's record on health and safety", it reviews
the measures undertaken by Mr Cameron's government since May 2010 to undermine labour legislation and inspection.
Read more 

 

28 April 2014: World Day for Safety and Health at Work 

 

 

 
"Safety and health in the use of chemicals at work" is the theme chosen by the
International Labour Organisation (ILO) for the 2014 edition of the World Day for
Safety and Health at Work. An ILO report published in early February calls for
measures to prevent or control the adverse effects of chemicals on workers, the
public and the environment. Read more 

 

 
Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de 
l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et 
internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail. 
 

HesaMag # 9 - Déchets et recyclage : des travailleurs en danger 

 

 

 
Les articles du dernier numéro de HesaMag sont disponibles en ligne. En savoir
plus 

 

L'importation de fibres d’amiante bientôt permise en Europe ? 
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Une dérogation dans la législation européenne permet depuis fin 2004 l'importation de diaphragmes contenant des fibres
d’amiante chrysotile pour certains types d'installations de l'industrie chimique. Sous la pression de Dow Chemicals, la
Commission européenne et l’Agence européenne des produits chimiques (ECHA) envisagent de prolonger cette dérogation
jusqu’en 2025, voire au-delà. La multinationale chercherait également à obtenir l'autorisation d'importer des fibres
d’amiante nécessaires à l'entretien des diaphragmes. En savoir plus 

Les syndicats européens d'enseignants adoptent des recommandations pour améliorer la
santé au travail 
 
Le 14 avril, le Comité syndical européen de l'éducation (CSEE), qui représente 132 syndicats d'enseignants de 45 pays, a
adopté des recommandations "pour des environnements de travail sains et sûrs en période de crise économique".
L'adoption de ces recommandations s'inscrit dans un projet lancé en 2013 et qui avait pour but d'évaluer l'impact de la
crise économique sur la santé et la sécurité au travail dans le secteur de l'éducation. En savoir plus 

Campagne européenne contre le stress au travail 

 
Le 7 avril, l'Agence européenne pour la sécurité et la santé au travail (EU-OSHA) a lancé une campagne de deux ans à 
l'échelle européenne intitulée "Les risques psychosociaux: mieux prévenir pour mieux travailler". En savoir plus 

Bilan cinglant de la politique européenne en santé au travai 

 
Le périodique français Santé et Travail, lié au mouvement mutuelliste, et HesaMag, le magazine de l'ETUI consacré à la 
santé au travail, ont mené l'enquête sur la place réservée à ce sujet à l'aube du scrutin européen de mai prochain. Santé et 
Travail a demandé à plusieurs députés européens de dresser un bilan de la législature qui se termine. En savoir plus 

Royaume-Uni : rapport du TUC sur l'attaque du gouvernement contre les droits à la santé 
et à la sécurité des travailleurs 
 
Le TUC, la confédération des syndicats britanniques, a publié début avril un rapport sur la politique hostile du
gouvernement envers la santé et la sécurité au travail (SST). Intitulé Toxic, corrosive and hazardous: the government's 
record on health and safety, le document passe en revue les mesures qui mettent à mal la législation en SST et l'inspection
du travail depuis l'arrivée à la tête du gouvernement de Mr Cameron, en mai 2010. En savoir plus 

 

28 avril 2014 : Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail  

 

 

 
"La sécurité et la santé dans l’utilisation des produits chimiques au travail" est le
thème choisi par l'Organisation internationale du travail (OIT) pour l’édition 2014
de la Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail. L'OIT a publié début
février un rapport qui invite à prendre des mesures pour prévenir ou contrôler leurs
effets indésirables sur les travailleurs, la population et l’environnement. En savoir 
plus 
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